

# ¿Cuánto sabes de los AZTECAS?



Memoria de dioses, sé el primero en obtener 10

Leer las afirmaciones y marcar verdadero o falso según corresponda

VERDADERO	FALSO	En el imperio Azteca el orden era importantes, se castigaban los delitos severamente
VERDADERO	FALSO	Su religión era politeísta, porque creían en un solo Dios
VERDADERO	FALSO	El sacrificio humano era parte de sus costumbres
VERDADERO	FALSO	Su vestimenta dependía de la clase social a la que pertenecían
VERDADERO	FALSO	Los aztecas perseguían la felicidad, ya que la consideraban duradera
VERDADERO	FALSO	La celebración del día de los muertos, era una festividad de los aztecas
VERDADERO	FALSO	Toda su vida giraba en torno a los nobles, a los que rendían tributo.
VERDADERO	FALSO	Aún se encuentran en México descendientes de Aztecas
VERDADERO	FALSO	Sus danzas rituales se llamaban Macehualiztli y las danzas populares se las llamaba Netoliztli
VERDADERO	FALSO	La religión influía directamente en sus vidas, creían que todo lo que les pasaba dependía de los dioses

